



**Anmeldeformular als Gastgeber\*in für das Gastfamilienprogramm der Universität  
Heidelberg / *Registration form for hosts in the scope of the homestay programme of  
Heidelberg University***

Nachname, Vorname / *Last name, first name:* \_\_\_\_\_

Straße und Hausnummer / *Street and house number:* \_\_\_\_\_

PLZ und Wohnort / *Postal code and city:* \_\_\_\_\_

Telefonnummer / *Telephone number:* \_\_\_\_\_

E-Mail: \_\_\_\_\_

**Wir möchten / Ich möchte Gastgeber\*in sein... / *We / I would like to be host (family)...***

... für [wie lange? – z.B. ein Mittagessen, einen ganzen Tag o.ä.] /  
... for [how long? – e.g. one lunch, one whole day]:

\_\_\_\_\_

...über den Zeitraum von... bis... /  
... during the period from... to...:

\_\_\_\_\_

Ich/Wir begrüße(n) gerne [wie viele Personen]: / *I/We will be happy to welcome [how many  
guest]s:*

\_\_\_\_\_

Möchten Sie uns sonst noch etwas mitteilen? / *Would you like to address something else?*

---

---

---

---

---

---

---

---

**Datenschutzerklärung / Privacy statement**

Indem Sie uns das ausgefüllte Anmeldeformular für das Gastfamilienprogramm zukommen lassen, willigen Sie ein, dass die Universität Heidelberg Ihre persönlichen Daten im Rahmen des Gastfamilienprogramms verwendet und an ausgewählte Interessierte weiterleitet. Die Daten werden keinesfalls an Dritte weitergegeben.

Dürfen wir Sie im nächsten Jahr erneut für das Gastfamilienprogramm anschreiben?  Ja /  Nein

Wenn Sie nicht Ja ankreuzen, werden Ihre Daten nach Ende des aktuellen Programms gelöscht.

*By submitting the completed application form for the homestay programme, you agree that Heidelberg University may process your personal data within the framework of their homestay programme and forward it to selected interested parties. Your data will not be passed on to third parties under any circumstances.*

May we contact you next year for the homestay programme?  Yes /  No

*If you do not tick Yes, your data will be deleted at the end of this year's programme.*

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse am Gastfamilienprogramm der Universität Heidelberg und freuen uns auf Ihre Anmeldung. Lassen Sie uns das Formular gerne per Post oder per E-Mail zukommen:

*Thank you for your interest in Heidelberg University's homestay programme. We are looking forward to receiving your registration. You may send us your form by post or via e-mail:*

Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg, Dezernat Internationale Beziehungen,  
Gastfamilienprogramm, Seminarstraße 2, Zimmer 33, D-69117 Heidelberg  
[gastfamilienprogramm@zuv.uni-heidelberg.de](mailto:gastfamilienprogramm@zuv.uni-heidelberg.de) Tel.: +49-(0)-6221-5412759

Website: <https://www.uni-heidelberg.de/de/studium/service-beratung/semesterbegleitprogramm/wer-kann-gastgeber-werden>